

# 飲酒運転 砂川5人死傷事故から1年 「一生許せぬ」

2016/06/05 14:05

【砂川】砂川市の国道交差点で、飲酒運転とされる乗用車が軽ワゴン車に衝突し、会社員の男性＝当時（44）＝ら一家5人が死傷した事故から6日で1年となる。札幌地検は、乗用車と後続のRVの運転手に対し、道内で初めて自動車運転処罰法違反（危険運転致死傷）罪で共謀を適用。初公判は今秋以降になる見通しだ。「今でも亡くなつたことが信じられない」ー。被害者一家の知人の胸中には、無念の思いが消えない。加害者が許せない。たぶん一生許せない。事故直後、自粛ムードが広がり客足が減った砂川市内の飲食店街。午後10時を過ぎると人影は極端に減る。翌朝に二日酔いで運転することを避ける人が増え、宴会の大半が1次会で終わるようになったためだ。

## 事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

”1人で作業” 荷台からの”転落”、“はさまれ”事故に注意しましょう

子供・高齢者は、動く赤信号！

## 歩道から車道に出た車にはねられ 小3児童重傷

◇車道に出る時は、歩道に注意し…左右の安全確認◇

[2016年6月4日23時58分]

4日午後3時15分ごろ、富山県の県道で、会社役員の男性（60）の車が小学3年の女児（9）をはねた。女児は右足の骨を折る重傷。男性は、4日は休みで買い物に行く途中だった。警察によると、女児は歩道から車道に出て、直進していた車にはねられた。

## 交差点 左折のトレーラーにはねられ

### 車いす女性死亡 夫も重傷

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2016年6月4日(土)14時0分

4日午前10時ごろ、大阪府の交差点で、車いすの女性（86）と押していた夫（87）が左折の大型トレーラーにはねられ、女性が死亡、夫も重傷を負った。大阪府警はトレーラーを運転していた運送会社社員の男性容疑者（47）を自動車運転死傷処罰法違反（過失運転致傷）容疑で現行犯逮捕。容疑を同致死傷に切り替えて調べる。容疑者は「何かひいたようだったが、それまで気づかなかった」と話しているという。

## タンクローリーがトラックに追突 4台絡む事故

タンクローリーとトラックが中央分離帯に衝突、炎上

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年6月4日(土)13時9分

4日午前8時ごろ、東京都の首都高速道で、タンクローリーが前を走っていたトラックに追突するなど4台が絡む事故が起き、タンクローリーとトラックが中央分離帯に衝突し、炎上しました。消防庁のポンプ車など18台が出動し、火はおよそ2時間後に消し止められましたが、タンクローリーとトラックが全焼しました。

## 信号のない交差点 マイクロバスとワゴン車が出会い頭衝突

車外に投げ出され…1人死亡

◇信号のない交差点、相手は…止まらないかもしれない、徐行しましょう◇

2016年6月5日(日)18時25分

5日午後1時10分ごろ、山梨県の信号のない交差点でマイクロバスとワゴン車が出会い頭に衝突し、1人が死亡、十数人がケガをした。2台には計20人が乗っていたが、この事故でマイクロバスに乗っていた70代の男性が車外に投げ出され、間もなく病院で死亡が確認された。また、この男性以外の19人の中には4か月の赤ちゃんも含まれていて、全員が病院に運ばれ手当てを受けているが、十数人が重軽傷という。

## 大型トラックと正面衝突 41歳男性死亡2人が重傷

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突…事故防止◇

2016年6月5日 20:13

5日午後4時頃、新潟県の国道で、会社員の男性（41）が運転する乗用車と、運送業の男性（48）が運転する大型トラックが正面衝突した。この事故で乗用車の男性が意識不明の重体となっているほか、同乗する家族も重傷を負った。警察によると、現場は片側一車線で、ゆるいカーブがある。